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Главный врач Центра первичной медико-санитарной помощи №2 Андрей Петриченко
рассказал, как сейчас работает его медицинское учреждение. По его словам, главной
проблемой поликлиники является отсутствие врачей.           
  "На данный момент укомплектованность терапевтами и педиатрами составляет около
30%. В основном это доктора пенсионного и пред пенсионного возраста, молодежи пока
мало ", - говорит Петриченко. Сейчас в поликлинике надеются на поступление молодых
специалистов, оканчивающих Донецкий национальный медицинский университет и
интернатуру.   
  "Ситуация с нехваткой кадров не уникальная, подобная проблема существует не только
в нашем центре, но беспокоит и другие лечебные учреждения республики ", - уверяет
главврач.   
  Также Петриченко рассказал, что из-за малого количества работников никто из
врачей-педиатров не выезжает на вызовы к больным на дом, но при необходимости
получить консультации специалиста можно по телефону регистратуры, администрации
поликлиники или, в крайнем случае, к пациенту на дом может прийти медсестра.   
  "Нужно помнить, что все мы живые люди, необходимо с пониманием относиться к
временно-возникшим трудностям. На данный момент на 15 ставок в ЦПМСП приходится 4
врача. Это обычные живые люди, которые могут пойти на больничный, поехать на курсы
повышения квалификации или в отпуск и оставшиеся 1-2 доктора будут не в состоянии
обеспечить необходимый объем работ. И это нужно учитывать ", — говорит он.  
  Однако, Петриченко заверил, что подобная ситуация не касается врачей-терапевтов. "
Терапевты работают несколько по иному. Есть сборные вызовы, пункт неотложной
помощи, дежурный врач, который обслуживает не только вызовы, но и всю
амбулаторию",
- сказал Петриченко.
 
  Еще одной проблемой горловских медицинских учреждений является нехватка топлива
для обеспечения машин, отправляющих врачей к больным.   
  "Основная часть топлива идет в пункт неотложной помощи. Понимаете, есть люди,
требующие оказания паллиативной помощи, онкологические больные, которым нужно
колоть наркотики на дому. Большая часть горючего идет на эти цели. Что остается,
используется для обслуживания других пациентов, выезда терапевтов, педиатров по
вызовам ", - говорит он.  
  В противовес Петриченко, ранее главный врач больницы №2 Владимир Харьковский
рассказал, что в его медучреждении врачей хватает - около 80% специалистов от
довоенных времен остались работать в медучреждении. Также по его словам, сейчас
больница обеспечена необходимыми лекарствами, которые постоянно поставляют
международные гуманитарные организации.   
  "Горловский Медиа Портал"  
  В поиске билетов и подходящей авиакомпании мы порой тратим массу свободного
времени. Самые выгодные предложения и расписание самолетов москва екатеринбург
можно найти на сайте "Уральские аавиалинии".
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